

Bruno Rodríguez salue la détermination des Vénézuéliens de défendre leur souveraineté



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a salué la détermination du peuple vénézuélien de défendre sa souveraineté, malgré l'hostilité de Washington et les tentatives de démoraliser la Révolution bolivarienne.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a salué la lutte du peuple vénézuélien à l'occasion du 208e anniversaire de l'indépendance de ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195402-bruno-rodriguez-salue-la-determination-des-venezueliens-de-defendre-leur-souverainete>



Radio Habana Cuba